

C'est dans la nuit qui a suivi le match que Jean-Pierre Rivère, Julien Fournier et Jim Ratcliffe, l'actionnaire anglais du Gym, ont pris la décision de se séparer du coach après 5 défaites consécutives.

Le sort de Vieira scellé après Dijon ?

Au-delà de ces résultats catastrophiques qui ont fait chuter l'OGC Nice dans le ventre mou du championnat, et perdre tout espoir de se qualifier pour le second tour de l'Europa Ligue, c'est bien la pauvreté du jeu proposé par l'équipe et son peu d'engagement qui ont été la cause du licenciement de Patrick Vieira. En fait, la décision dans les têtes avait été prise avant, juste après la piteuse défaite à domicile du Gym contre Dijon (1-3), pourtant lanterne rouge du championnat. Cette équipe n'avait encore gagné aucun match depuis le début du championnat, et c'est à l'Allianz Riviera qu'ils ont pris leurs premiers 3 points. Ce jour-là, Jean-Pierre Rivère était parti du stade très énervé, un état qui ne lui ressemble guère d'habitude. Dès lors, le sort de Vieira était scellé.

Gioria/Digard, la paire d'adjoints « Maison » d'Ursea

Encore fallait-il trouver la bonne formule pour le remplacer. Il ne fallait pas tout bouleverser alors c'est en interne qu'elle a été trouvée. Adrian Ursea avait été l'adjoint de Lucien Favre, puis de retour au club, de Patrick Vieira. À 53 ans, nul doute qu'il avait envie de prouver qu'il pouvait diriger une équipe professionnelle en Ligue 1 mais pas forcément à Nice... Il a accepté le poste tout de suite même s'il a eu une pensée pour Patrick Vieira avec lequel il avait su tisser des liens. Les deux adjoints de Vieira aussi ont été limogés, Christian Lattanzio et Matt Cook. Ils seront remplacés par deux « produits maison », Didier Digard, un nom qui résonne au club et l'inamovible, Fred Gioria qui est un peu l'âme de l'OGC Nice. Ces deux voix, associées à celle d'Adrian Ursea, un tacticien hors pair qui aime le beau jeu, pourraient fort bien être la solution gagnante pour le Gym.

Une rigueur retrouvée pour Nice face à Reims

Lors du premier match de l'ère Ursea à Reims, l'OGC Nice a bien joué jusqu'à la 40^{ème} minute, juste avant que Nsoki ne fasse encore un cadeau aux Rémois sur une relance complètement manquée... à la 41^e. Ce match 0 à 0 peut laisser des regrets aux Aiglons mais au vu de la seconde mi-temps, finalement, c'est un bon point de pris. Et surtout, il arrête la spirale de l'échec pour les deux clubs. La méthode et le jeu d'Ursea ne peuvent pas encore être jugés car il n'avait conduit que deux entraînements avant ce match. Mais d'ores et déjà, le président, Jean-Pierre Rivère, a annoncé qu'il serait en poste jusqu'à la fin de la saison actuelle. Après, ce sera un autre jour, tout comme le mercato d'hiver où il faudra bien

recruter un défenseur central pour pallier la lourde et longue absence de Dante, le pilier de la défense azurée. Et ce, même si la paire Danilo/Daniliuc n'a pas démerité. Elle a encore quelques matchs à faire pour prouver qu'elle peut tenir toute la saison notamment prochainement, avec la venue de Rennes, un autre européen en perdition, le dimanche 13 décembre. En attendant, la dernière rencontre d'Europa Ligue à Beer-Sheva en Israël pourrait permettre au nouvel entraîneur d'essayer de nouveaux schémas de jeu, ce jeudi 10 décembre.

Pascal Gaymard

[Signaler un abus](#)

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité